
★★始まりました「特別増資運動」★★ 
早速井口・鈴が峰支部で行動 

6月 29日、翌日より天気予報は雨。この晴れ間（曇り空）

を利用する手はないと思いたち、井口・鈴が峰の理事さん・

組合員活動推進課 東課長・毛利さん・島の四名で井口台 2

丁目エリアの「特別増資」訪問活動を開始しました。15 時

過ぎから団地内に入り二手に分かれて訪問。時間的にも不在であったり、インター

フォン越しの応対だったりでしたが、訪問件数 11件・対話件数 4 件となりました。

今回の訪問で、出資されている方が既にお亡くなりになっている事が分り、すぐさ

ま名義変更の説明を行なったり、奥様が病気で、ご主人が身の周りのお世話をされ

ていると云う事で「よろず相談窓口」をご紹介したりと、地域の色々な情報を得る

ことができました。名義変更については後日、組活職員が訪問し手続きの説明をす

る段取りとなっています。 

少しでもお役に立てればと 特別増資！ 
己斐上の理事さんより「大口」の増資が近々ありますとの連絡が入りました。 

増資をされる方は以前より、積立増資の協力も頂いていました。「昨今、コロナの

影響で医療・介護の崩壊がニュースで報道されており、少しでもお役に立てる事が

出来れば」と大口増資にご協力して下さる事となりました。私達の地道な活動が大

きく開花した結果となりました。これを機会に継続して「地域の困った」「地域の声」

に耳を傾け、増資活動にもつなげていきましょう。 

 高齢期運動連絡会総会開催される 
6/30（火）11：30 より生協けんこうプラザにて総会が開

催されました。今回の総会はご多分にもれず、コロナ禍による

縮小バージョンでの開催です。加入団体 13 団体中 8 団体 21

人の参加で開催されました。 

議長は年金者組合の利元さんの進行です。塚田会長のあいさつの後、斉藤事務局

長より活動の報告と 2020 年度方針案の提案がされ、坪倉さんより決算報告と予算

案の提案がされました。これらはすべて拍手で承認されました。その後役員の選出

に移り、当保健生協の浅井美智子さんに代わり、片岡路子理事と広島

民医連の田邊温美さんが新しく役員に選出されました。最後になんと

御年 93歳の廣木さん（建交労）の閉会挨拶で終了となりました。廣

木さんのお若いこと。声のはりもあり、いまだ現役でシルバー人材セ

ンターで働いておられるとの事。社会的役割を自覚的に果たしている

ことが若さの秘訣だろうと思った次第でした。 

  6 月 2020 年度 

組合員ふやし    118人    283 人 

出資金ふやし 1051 万円 3084 万円 

純  増 395 万円 1406 万円 

あ か る い ま ち ２ １ 
特 別 増 資 運 動  実 施 中 ！ ！ 
No.1335 2020 年 7 月 1 日組合員活動推進課 082-532-1264 
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